



VAN CONTRA 22 IMPLICADOS EN CASO SEGALMEX

Giran órdenes de detención por el desfalco millonario. Entre los imputados hay 12 exfuncionarios, cuatro personas de empresas con las que se simularon negociaciones y seis beneficiarios.

Va fiscalía contra 22 por caso Segalmex

Se les imputan delitos relacionados con desvío de 142 mdp; FGR no informa si se incluyó a Ignacio Ovalle

MANUEL ESPINO

—nacion@eluniversal.com.mx

La Fiscalía General de la República (FGR) obtuvo luz verde para detener a 22 personas presuntamente relacionadas con el desfalco millonario en Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex).

Un juez de Control del Centro de Justicia Penal Federal en el Estado de México, en Amoloya de Juárez, giró orden de aprehensión contra los implicados por su presunta responsabilidad en los delitos de delincuencia organizada, operaciones con recursos de procedencia ilícita y peculado, relacionados con la celebración de contratos ilegales y pagos ilícitos por 142 millones 440 mil 883 pesos del erario.

Según la FGR, exservidores públicos de Segalmex realizaron una supuesta adquisición de 7 mil 840 toneladas de azúcar, que serían para beneficio de la población, las cuales no se comprobó que se entregaran a la empresa paraestatal.

Se desconoce si entre los acusados se encuentra Ignacio Ovalle Fernández, exdirector de Seguridad Alimentaria Mexicana, designado por el presidente Andrés Manuel López Obrador en 2018.

La FGR sólo informó que entre los 22 imputados se encuentran 12 exfuncionarios de Segalmex; cuatro personas de las empresas con las que se coludieron para simular la adquisición de la azúcar y seis beneficiarios de los recursos que fueron desviados.

Este caso corresponde a la sexta judicialización que la FGR ha realizado en cuatro carpetas de investigación, en torno a desfalcos en contra de Segalmex, actualmente encabezada por el morenista Leonel Cota Montaña.

Por ello, la FGR advirtió que existen más carpetas que serán judicializadas próximamente, respecto a otros casos multimillonarios de peculado, en contra de la institución del Estado mexicano.

Según estimaciones de la Auditoría Superior de la Federación (ASF), la trama de corrupción en Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex), Liconsa y Diconsa, ascienden a más de 12 mil millones de pesos.

Este es considerado el mayor desvío de recursos públicos durante el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, en el que son señalados más de 50 funcionarios y exfuncionarios.

El único procesado hasta el momento sigue siendo René Gavira Segreste, exdirector de Administración y Finanzas de Segalmex entre 2019 y 2020, quien supuestamente operó una red de corrupción a través de contratos irregulares en la empresa paraestatal, entonces dirigida por Ignacio Ovalle Fernández, hoy director del Instituto Nacional para el Federalismo y el Desarrollo Municipal (Inafed). ●



12 MIL

MILLONES DE PESOS

estima la Auditoría Superior que ascienden los desfalcos en Segalmex, Liconsa y Diconsa.



Entre los imputados hay 12 exfuncionarios, cuatro de empresas con las que se coludieron y seis beneficiarios de los recursos.